

## Advierte Banxico riesgo de inflación (El Reforma 15/01/10)

Advierte Banxico riesgo de inflación (El Reforma 15/01/10) La junta de Gobierno decidió mantener la tasa de interés interbancaria a un día en 4.50 por ciento Arturo Rivero Ciudad de México (15 enero 2010).- Existen riesgos sobre la tasa de inflación si las empresas trasladan sus mayores costos a los precios de bienes y servicios no afectados directamente, advirtió el Banco de México (Banxico), mientras que la actividad económica de México se estima continúe una trayectoria positiva, aunque por abajo de las expectativas. "Si bien, para 2010 se espera un incremento en la inflación como consecuencia del cambio en tasas impositivas y en precios y tarifas del sector público, las condiciones de holgura en la economía contribuirán a atenuar el traslado de dichos cambios a los precios al consumidor, además se prevé que a la naturaleza de los cambios impositivos el efecto de la inflación sea temporal, disipándose a lo largo de 2011. "Sin embargo, existe el riesgo de que se presenten efectos del segundo orden sobre la inflación si las empresas trasladan sus mayores costos a los precios de bienes y servicios no afectados directamente", destacó en su informe de Política Monetaria. Agregó que los cambios en los costos también podrían deteriorar las expectativas de mediano plazo, lo que pondría presión adicional sobre la tasa de inflación. El Banco Central insistió en que los impactos directos sobre la inflación de modificaciones tributarias, así como de correcciones a los precios y tarifas públicos son típicamente transitorios, por lo que los bancos usualmente no lo contrarrestan. En consecuencia, estos efectos de segunda vuelta podrían llegar a poner en riesgo el objetivo de estabilidad de precios, destacó. La junta de Gobierno ha decidido mantener las tasas de interés interbancaria a un día en 4.50 por ciento.